

24Jam

Polres Maros Sigap Berikan Pengamanan Dilokasi Banjir, Warga Merasa Aman Dengan Kehadiran Polisi

Jamaluddin, M.M. - MAROS.24JAM.CO.ID

Feb 13, 2025 - 09:36



Polres Maros Sigap Berikan Pengamanan Dilokasi Banjir, Warga Merasa Aman Dengan Kehadiran Polisi

Maros, Sulsel- Banjir yang melanda Kabupaten Maros hampir 2x24 jam nyaris melumpuhkan jalur transportasi kota Makassar ke beberapa kabupaten di Sulawesi selatan, Selasa (12/2/2025).

Ratusan kendaraan terjebak kemacetan disebabkan terputusnya jalur utama jalan jendral sudirman Kecamatan Turikale kabupaten Maros, terlihat dilapangan ratusan truk pengangkut logistik perdagangan dari dan menuju kota Makassar sampai tidak bisa bergerak sama sekali.

Pantauan dilapangan juga terpantau banyak kendaraan kecil dan sepeda motor mengalami kerusakan saat terendam banjir.

Respon cepat Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya yang langsung memerintahkan jajarannya untuk terjun langsung mengevakuasi warga yang terjebak banjir di rumah rumah, serta personel polantas melakukan pengamanan dan pengaturan lalulintas dilokasi banjir.

Dijelaskan Kasubsi Penmas Ipda A.Marwan.P.Afriady, " se usai menerima kunjungan Kapolda Sulsel, Kapolres Maros menerima informasi perihal perkembangan debit air di kecamatan turikale yang mengakibatkan banjir," ujarnya.

"Menindak lanjuti laporan tersebut, Kapolres Maros memerintahkan seluruh personel untuk siaga dan terjun langsung ke lokasi banjir memberikan pelayanan," katanya.

Tidak hanya memberikan perintah, Kapolres Maros AKBP Douglas turun langsung memimpin personel melakukan evakuasi dan pengaturan lalulintas dilapangan.

Terlihat dilapangan, hampir 24 jam Kapolres Maros berada dilokasi banjir dan titik rawan kemacetan.

"Kapolres Maros turun langsung memimpin personel memberikan pelayanan ke masyarakat, mulai dari mengatur pengendara hingga turut mengevakuasi warga yang terdampak banjir," ujar kasubsi Penmas.

Udin, salah satu sopir truk yang terjebak macet mengungkapkan apresiasinya terhadap kehadiran Kapolres Maros, menurutnya kehadiran Kapolres memberikan jaminan rasa aman ditengah bencana yang dialami warga.

"Dari tadi pagi sampai malam saya liat pak Kapolres sibuk sekali atur jalanan, bambang tommy (kondisi panas matahari), becek tommy (banjir) pak Kapolres tidak istirahat juga," katanya.

"Aman ki juga dirasa ada polisi (kapolres Maros) jagai ki (pengamanan) disini," imbuhnya.

Muhajir, salah satu pengendara terjebak banjir, warga kota pare pare yang hendak ke kota makassar juga turut memberikan komentar, menurutnya apa yang dilakukan Polres Maros sangat patut di apresiasi.

"Saya kira ini sangat baik, Polisi (Polres Maros) dalam memberikan pelayanan ke masyarakat sangat maksimal dan berdidikasi," ujarnya.

"Ditengah bencana banjir ini, kita sebagai masyarakat merasa sangat tertolong dengan kehadiran petugas Polri, kami merasa aman sambil menunggu kondisi lalulintas normal kembali," tandasnya.

Sebelumnya Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya tampak seharian berada dilokasi banjir dan kemacetan memimpin langsung personel untuk pengamanan.